

# Relevo en la dirección de Transportes Callizo, que celebra sus 75 años

**Alberto Callizo sustituye a su padre al frente de la compañía familiar, una de las más emblemáticas del sector en Aragón**

ZARAGOZA. Transportes Callizo, una de las compañías más emblemáticas del sector del transporte en Aragón, ha nombrado recientemente a Alberto Callizo como nuevo director general y CEO de la firma. Él liderará todas las delegaciones y operaciones de la empresa «con el objetivo de consolidar el legado familiar y seguir impulsando el crecimiento y la innovación en la compañía».

La empresa de transporte de mercancías y referente en el sector de paquetería ha estado liderada hasta ahora por su padre, Fernando Callizo, dirigente empresarial. Fue presidente de la Confederación de Empresarios de Aragón (CEOE Aragón) y actualmente está al frente de la Asociación de Transportistas de Mercancías de Huesca.

Alberto Callizo lleva más de dos décadas en la empresa, donde ha escalado desde sus inicios en operaciones de tráfico, liderando posteriormente como gerente de delegación y director comercial hasta su actual nombramiento. Especializado en nego-

ciaciones y estrategias empresariales, ha impulsado proyectos logísticos y comerciales innovadores.

Su nombramiento se produce en un momento especialmente significativo para Transportes Callizo, y es que en 2025 celebra su 75 aniversario.

Su historia se remonta a 1950, cuando Enrique Callizo y su esposa, Agustina Oliván, comenzaron una larga andadura en el transporte de paquetería desde Jaca, Sabiñánigo y los distintos valles del Pirineo aragonés a Huesca, Zaragoza y viceversa.



**Alberto Callizo.** HA

Desde la pequeña empresa familiar ha logrado expandirse sin perder nunca de vista sus orígenes. En la actualidad, la empresa sigue siendo gestionada por la familia Callizo.

Para conmemorar el 75 aniversario, Transportes Callizo organizará un evento «por todo

lo alto» en el que participarán diversas instituciones autonómicas, provinciales y locales, así como todos aquellos que han formado parte del éxito de la empresa a lo largo de los años. Será, dice la compañía, una oportunidad para

hacer un recorrido por la historia de la empresa, reconocer la labor de sus empleados y socios y compartir los planes de futuro.

«Este aniversario es un momento único para reflexionar sobre todo lo que hemos logrado y para agradecer a todos los que han formado parte de esta gran familia», señala Alberto Callizo. «Estamos muy orgullosos de lo que hemos conseguido, pero también estamos mirando al futuro con la misma ambición y pasión que nos han guiado desde el principio. Me siento honrado de asumir este reto y de liderar Transportes Callizo en su próximo capítulo».

**HERALDO**